

CDU im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

## Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 30. März 2022

Neustadt-Pavillon

Vorlage-Nr. 0410 / 2022

Am 18. März 2022 wurde unter Beteiligung des Quartiersmanagements des Bund-Länder-Programms Soziale Stadt der „Neustadt-Pavillon“ in der Trinkhalle an der Straßenbahnhaltestelle „Lessingstraße“ eröffnet. Hinsichtlich des Betriebs dieses „Neustadt-Pavillons“ stellen sich folgende Fragen:

- Ist die Verwaltung Pächter und/oder Eigentümer des Pavillons?
- Welche Verpflichtungen ist die Verwaltung hinsichtlich des Betriebs dieses Pavillons eingegangen?
- Welche Ziele verfolgt die Verwaltung mit dem Betrieb dieses Pavillons?
- Welche Kosten kommen auf die Verwaltung mit dem Betrieb des Pavillons zu?
- Nach welchen Kriterien wurden die Kooperationspartner beim Betrieb des Pavillons ausgesucht?
- Ist die Verwaltung an dem Verkauf alkoholischer Getränke im Neustadt-Pavillon in irgendeiner Weise beteiligt?
- Warum wurde der Betrieb des Pavillons nicht erneut ausgeschrieben?
- Bei der letzten Vergabe des Pachtvertrags bewertete eine Jury die eingereichten Pachtangebote? Warum erfolgte dies diesmal nicht?

Mainz, 21.03.2022

gez. Karsten Lange